

DIE LINKE. OV West/Mitte, Schwanthalerstr. 139, 80339 München

Ortsverband West/Mitte –
Vorstand
Schwanthalerstraße 139
80339 München

An alle
Mitglieder, Freundinnen und
Freunde
der Partei DIE LINKE
im Ortsverband München West/Mitte

Telefon: (089) 51 09 95 – 14
Telefax: (089) 51 09 95 – 16

www.dielinke-muc.de
ov.westmitte@dielinke-muc.de

München, 14. Oktober 2018

Jahres-Mitgliederversammlung am Mittwoch, dem 14.11.2018

Liebe Genossinnen und Genossen,
liebe Freundinnen und Freunde,

wir laden Euch herzlich ein zu unserer **öffentlichen Jahres-Mitgliederversammlung** am
Mittwoch, dem 14.11.2018, um 19 Uhr
im Augustiner Bürgerheim (Nebenzimmer),
Bergmannstr. 33 / Ecke Gollierstr.
(U4/U5 Schwanthalerhöhe, Bus 53/63/153 Gollierplatz, Tram 18/19 Schrenkstr.)

Wir schlagen euch folgende Tagesordnung vor:

0. **Formalia** (zur Vorbereitung der Wahlen)
1. **Bericht des Vorstands über die bisherige Arbeit im Ortsverband mit Kassenbericht und Aussprache**
2. **Ausblick auf die nächsten 2 Jahre, unter anderem Europawahl 2019 und Kommunalwahl 2020**
3. **Wahl des neuen Vorstands unseres Ortsverbands für die nächsten 2 Jahre** (inkl. Beschluss über die Größe des neuen Vorstands)
4. **Nominierung von ein oder zwei Genoss*innen (mindestens eine Frau) für die Vertretung unseres OV im Münchner Kreisvorstand**
5. **Berichte, Anträge und Verschiedenes** (u.a. **Bericht über den Landesparteitag 10./11.11.2018**)

Wir freuen uns auf eine lebhaftige Debatte und hoffen auf eine rege Beteiligung.
Gerne dürft Ihr die Einladung an Interessierte weitergeben.

Es grüßen Euch herzlich
eure Vorstandsmitglieder

Annemarie, Eva, Maria, Julian, Klaus-Dieter und Rudolf

Bankverbindung:

DIE LINKE – KV München Stadtparkasse München
IBAN: DE72 7015 0000 0013 1129 82, BIC: SSKMDEMM

Wieder einmal ist es Zeit, zurück zu schauen und gemeinsam darüber zu reden, wie es weiter gehen soll.

Die letzten zwei Jahre waren vor allem gekennzeichnet durch den **Kampf gegen Rassismus** von Pegida und AfD, gegen die Hetze auch von der CSU, den Kampf um den Erhalt demokratischer Rechte – **gegen das „Polizeiaufgabengesetz“**, Kampf um **bezahlbaren Wohnraum (#ausspekuliert)** und gegen den **Pflegenotstand** (das größte **Volksbegehren**, das es je in Bayern gab).

Es gab die größten Demonstrationen in Bayern seit Jahrzehnten.

Da haben sich eine Reihe von Genossinnen und Genossen engagiert, gemeinsam mit vielen anderen Menschen und Organisationen in unserer Stadt und in Bayern.

Bei der Bundestagswahl 2017 haben wir in allen Bundesländern mehr als 6% bekommen. Leider hat es jetzt für den erstmaligen Einzug in den bayerischen Landtag nicht gereicht.

Heute können wir sagen, dass zumindest in einigen Punkten – bei aller Rechtsentwicklung insbesondere durch die CSU-Regierung in München – gelungen ist, dass das politische Klima in unserem Land wieder ein Stück weit von der demokratischen Mehrheit unserer Bevölkerung bestimmt wird. Diese steht im Widerspruch zur Politik der Herrschenden und gibt uns allen gemeinsam die Chance, wenigstens punktuell die herrschende Politik aufzuhalten und einer fortschrittlichen Entwicklung eine Tür zu öffnen.

Wir möchten an dieser Stelle allen Genossinnen und Genossen, die sich in den letzten zwei Jahren – in welcher Form auch immer – engagiert haben, herzlich danken.

Bei der Jahres-Mitgliederversammlung geht es insbesondere darum, für die nächsten zwei Jahre einen neuen Vorstand für unseren Ortsverband zu wählen.

2016 waren Helene Füllgraf, Evelyn Vetter, Rudolf Edhofer und Klaus-Dieter Bornemann gewählt worden. Helene war die Vertreterin unseres Ortsverbands im Kreisvorstand. Evelyn ist 2017 in den OV München Süd gewechselt. Neu in den Ortsvorstand wurden Annemarie Fingert, Eva Brunnemann, Maria Mayr und Julian Fernandez-Taberero gewählt. Helene ist in den OV München Nord gewechselt.

Am 18.11.2018 wird der **neue Kreisvorstand** gewählt, u.a. die Vertretung unseres OV.

Für die Neuwahl des Ortsvorstands am 14.11.2018 kommt es auch darauf an, dass es uns wieder gelingt, genügend Frauen zu gewinnen.

Wir haben – aus gutem Grund – in unseren Statuten festgelegt, dass in allen Gremien der Partei mindestens die Hälfte der Plätze von Frauen zu besetzen sind.

Annemarie und Klaus-Dieter haben angekündigt, dass sie für den neuen Ortsvorstand nicht wieder kandidieren wollen.

Wir bitten alle interessierten Genossinnen und Genossen, sich zu überlegen, ob sie auch beim Ortsvorstand mitmachen wollen.

Wir wollen wieder einen engagierten Ortsvorstand wählen und freuen uns auf künftige spannende Diskussionen und gemeinsames Handeln mit Mut und Phantasie.

Email-Adresse des Ortsverbandes: ov.westmitte@dielinke-muc.de

Facebookseite unseres Ortsverbandes: <https://www.facebook.com/DieLinkeMUCMitteWest>

Besucht auch die Internetseite unseres Kreisverbandes www.dielinke-muc.de

Informationen und Meinungen aus der Partei unter www.die-linke.de

sowie aus der Bundestagsfraktion unter www.linksfraktion.de

DIE LINKE Bayern: www.die-linke-bayern.de

Stadtratsgruppe DIE LINKE: www.dielinke-muenchen-stadtrat.de

Bankverbindung:

DIE LINKE – KV München Stadtparkasse München
IBAN: DE72 7015 0000 0013 1129 82, BIC: SSKMDEMM